

# La Team Chatou cyclisme savoure la venue du Tour

La Team Chatou cyclisme savoure le cadeau fait par les organisateurs du Tour de France et ses troupes sont prêtes à s'impliquer pour animer l'événement.

Depuis l'annonce du parcours de l'édition 2021 du Tour de France, dimanche 1<sup>er</sup> novembre, Chatou vit sur un petit nuage. Celle qui a déjà vu, à plusieurs reprises, passer sur son territoire les coureurs de la Grande Boucle a été choisie pour accueillir le départ de la dernière étape qui emmènera les concurrents jusqu'à l'arrivée prévue sur les Champs-Élysées le dimanche 18 juillet.

## « Un formidable cadeau »

Si le maire de la commune, Éric Dumoulin, a annoncé son intention de mobiliser l'ensemble des associations autour de cet événement, l'une d'entre elles se sent particulièrement concernée : la Team Chatou cyclisme. Gonflée à bloc, la structure a organisé une réunion interne dès le lendemain de l'annonce de la bonne nouvelle par les organisateurs.

« Toute l'équipe est très



La Team Chatou cyclisme compte bien s'impliquer pour animer le départ du tour de France le 18 juillet prochain. ©Team Chatou

cyclisme

motivée, indique Alexandre Karayannis, le président. Nous avons eu une réunion de près de deux heures et les idées fusaient de tous les côtés. C'est un formidable cadeau pour Chatou et pour le vélo ! »

L'association qui avait mis pu mettre en place plusieurs animations en lien avec Amaury Sport Organisation (ASO) lors du départ de la course Paris-Nice à Chatou en 2018, espère bien faire de même pour le Tour de France.

« À l'époque nous avions mis en place pas mal de

choses comme un manège, une opération de marquage des vélos, etc. et ASO nous avait permis de faire partir un groupe de gamins devant les pros, ajoute Alexandre Karayannis. Pour le Tour, nous avons déjà une bonne dizaine d'idées. Par exemple, nous aimerions mettre un écran avec un projecteur pour permettre au public de s'affronter sur home-trainer. »

Très dynamique, la Team Chatou cyclisme qui a vu ses rangs grossir d'une quinzaine de nouveaux arrivants à la ren-

trée espère bien pouvoir surfer sur la vague déclenchée par l'obtention de ce départ dans la commune pour accroître ses capacités. Ces dernières sont aujourd'hui bridées par la baisse des subventions à laquelle elle est confrontée comme de nombreuses associations.

## « Nous pourrions faire encore mieux »

« Côté résultats nous sommes passés de la 18<sup>e</sup> place à la 3<sup>e</sup> d'île de France. Nous sommes le seul club de vélo dans un rayon de 20 km pour les jeunes. Nous en avons beaucoup qui sont arrivés dont 10 minimes cette année. On grossit, on est bien organisé pour accueillir tout ce monde mais nous pourrions faire encore mieux. Nous aimerions avoir un salarié au club le mercredi qui puisse s'occuper des gamins et créer une division nationale pour le plus haut niveau amateur. »

La Team Chatou cyclisme espère que l'émulation créée autour de la venue de la Grande Boucle soit l'occasion de voir ses rêves se réaliser.